

zu TOP .....



Stadtratsfraktion

Mainz, 05.04.2019

## Anfrage 0757/2019 zur Sitzung am 17.04.2019

### Verkehrsunfälle mit Fahrradfahrern (CDU)

Fahrradfahren in Mainz ist mit einem erhöhten Sicherheitsrisiko verbunden. Laut Gesprächen mit verantwortlichen Polizisten, ist die Zahl der Verkehrsunfälle, an denen Fahrradfahrer beteiligt waren, in letzter Zeit stark angestiegen.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie stellt sich die Aufteilung der ereigneten Verkehrsunfälle, an denen Fahrradfahrer beteiligt waren, auf die einzelnen Verkehrsbereiche (Straße, Radweg oder Fußgängerzone) dar?
2. Welche Art und Schwere von Verletzungen resultieren aus Verkehrsunfällen, an denen Fahrradfahrer beteiligt sind? In welchem Verkehrsbereich ereignen sich die schwersten Verletzungen?
3. Wie schätzt die Verwaltung die Unfallursachen ein? Gehen die Unfälle auf die Gegebenheiten im Verkehrsraum zurück oder auf das Verhalten der Verkehrsteilnehmer?
4. Wo liegen die Unfallschwerpunkte in Mainz? Gibt es besonders gefährliche Stellen im Stadtgebiet? Wenn ja, welche Maßnahmen sind vorgesehen, um die Stellen sicherer zu machen?

Hannsgeorg Schönig  
Fraktionsvorsitzender